

Pressemitteilung

Kleider-Spendenaktion in der Frankfurter Sparkasse zu Gunsten des Frankfurter Kinderschutzbundes

Frankfurt, 18. Februar 2019

Kleider spenden für den guten Zweck: Das ist am kommenden Mittwoch, den 20. Februar 2019, in der Frankfurter Sparkasse möglich. Zwischen 11 und 18 Uhr nehmen ehrenamtliche Helfer des Frankfurter Kinderschutzbundes gut erhaltene Kleidung für Damen, Herren und Kinder, Damen- und Herrenschuhe, Sportkleidung, Taschen, Hüte und Accessoires entgegen. Die Aktion findet im Kundenzentrum der Frankfurter Sparkasse, Neue Mainzer Straße 49, 60311 Frankfurt, statt.

Die Kleiderspenden werden beim 19. Hilton-Basar am Samstag, den 16. März 2019, verkauft. Der Erlös kommt dem Frankfurter Kinderschutzbund zugute und dient der Finanzierung von Hilfe, Beratung und Therapie traumatisierter Kinder.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Julia Droege-Knaup
Pressesprecherin
Neue Mainzer Straße 47-53
60311 Frankfurt am Main
Telefon 069 2641-2568
julia.droege-knaup@frankfurter-sparkasse.de